
Q：訓練を利用したきっかけについて、お教えください。

A：従来は諸セミナーの参加や、社内でＯＪＴ教育の一環として各種委員会を設置して課題解決に取り組んでいましたが、今年度は新型コロナウイ

ルスの影響で、雇用調整助成金を活用し休業措置を取っていたところ、労働局のホームページからポリテクセンターの事業内容を拝見したのが
きっかけです。

受講者 山田 さま

Q：訓練を利用した感想と、現場でどのように活用されているか、お聞かせください。

A：今年度、生産性向上支援訓練を開催した結果、独自で参加するセミナーなどに比べて費用を安価に抑えられ、また、事前にポ

リテクセンターの担当者や講師の方と打ち合わせができ、自社の課題を理解していただくことで、研修内容がより実践的な内
容のカリキュラムにすることができ、とても良かったです。現場では、他業種と比較しての材料、外注比率、人件費率などを
検討事項として当社の問題点を洗い出し、生産性向上委員会を立ち上げ、取り組んでいます。

Q：訓練を受講した感想と今後の抱負をお聞かせください。

A：今回、生産性向上支援訓練を受講し、財務分析を分かりやすく説明していただき、とても良かったです。

また、通常業務では接しない財務諸表や財務分析も理解できたことは良かったです。今回の訓練で学んだことは顧客管理（与
信管理）に活かしたいです。

【事業主の声】

【受講者の声】

管理部長 渡井 さま

・ 所在地
・ 従業員数
・ 事業内容

・ 訓練コース名
・ 訓練実施時期
・ 受講者数

Japan Organization for Employment of the Elderly, Persons with Disabilities and Seekers

：静岡県静岡市葵区流通センター12番1号
：95人
：製造業

：「企業価値を上げるための財務管理」
：令和2年10月24日
：11人

大日三協株式会社 外観

生産性向上支援訓練
利用者の声


